



PRESIDENCIA
DE
LA
NACION

SECRETARIA DE PRENSA Y DIFUSION



DIRECCION GENERAL DE PRENSA

K-240

Noviembre 28 de 1971.-

ARRIBARON AL PAÍS 35' TONELADAS DE SOJA TRANSPORTADAS
POR DOS MAQUINAS HERCULES C - 130 DE LA FUERZA AÉREA

Este es el resultado de la labor conjunta de autoridades civiles y militares, en beneficio del país. Con estos conceptos, el subsecretario de Agricultura, ingeniero Armando Luis Falau, comentó el resultado de la operación que culminó hoy, con el arribo al sector militar del aeroparque de la ciudad de Buenos Aires, de dos máquinas Hercules C-130 de la Fuerza Aérea Argentina, transportando desde la ciudad de Miami, Estados Unidos de Norteamérica, 35.000 kilogramos de soja.

Estuvieron presentes en el arribo, el brigadier Aly Luis Ippes Corbat, jefe del Estado Mayor del Comando de Operaciones Aéreas; el señor Luis Mario Morechio, presidente de la Federación Argentina de Comercio Exterior del Consejo Superior de la Confederación General Económica; el señor Agustín Posliane, presidente de la Federación Agraria Argentina, oficiales superiores de Aeroflotación y autoridades de la Secretaría de Agricultura y Ganadería.

Las semillas de soja, aclimatadas en origen para la zona en la cual van a ser sembradas en la Argentina, provincias de Misiones, Tucumán, Santa Fe y Corrientes, cuadriplican el rendimiento de la semilla autóctona, razón por la cual no será necesaria nueva importación.

-0-0-0-0-0-0-0-0-

Hgn/gb